

奈義町教育委員会通信

Nagi Town Board of Education News

奈義町におけるさまざまな教育の取り組みを紹介します

No.61 令和7年11月1日号

発行:奈義町教育委員会 学事課



—夢に向かって自ら学び

ともに高めあう「なぎっ子」—

小学校運動会

10/6(月)に小学校の運動会が行われました。

土曜日開催の予定でしたが、あいにくの雨模様で月曜日まで延期しての開催となってしまいました。しかし当日はたくさんの保護者の方にもご来場頂き、児童の皆さんのかいいっぱいの競技・元気いっぱいの演技が見られました♪月曜日の運動会とすることで、ある意味心に残る運動会になったのではないでしょうか。児童の皆さん、おつかれさまでした★



こども園運動会



10/18(土)に中央広場でこども園の運動会が行われました。たくさんの保護者の方や地域の方にご来場頂き、子ども達の演技を見て頂きました。各学年それぞれに踊りや競技、リレーなど、非常に可愛らしくも子どもたちの成長がしっかりと感じられる運動会でした♪皆さんおつかれさまでした!



園小中芸術鑑賞会



園小中の芸術鑑賞会が行われました。

10/14(火)には小学校5年生から中学校3年生が映画「青いライオン」を鑑賞しました。人権について考えさせられる内容となっており、児童・生徒達からは「感動した」「涙が出てしまった」という声が聞かれました。

10/15(水)には小学校1年生から4年生が映画「FLY!」を鑑賞しました。「ドキドキした」「2回目だったけど面白かった」という感想がありました。

10/23(木)はこども園で全園児を対象に奈義ウイシドアンサンブルの方の演奏会が行われました。子ども達でも知っている曲をたくさん演奏してくださって、歌ったり踊ったりしながら楽しく聴きました♪

人権教育講演会

10/19(日)に奈義町人権教育講演会が行われました。

自閉症のアーティスト 石村嘉成さんと父親の和徳さんを講師に迎え「アーティスト石村嘉成のキセキ～発達障がいのわが子と歩んで～」というテーマで講演とライブドローイングを行って頂きました。

前段として10/14(火)には石村さんの映画「青いライオン」の上映会を行い、町内外から約200名の方にご来場頂きました。

19日の講演会では、石村さんの生き立ちやご両親がされた療育等について語られ、町内外から来られた約150名の方が熱心に耳を傾けられました。講演の最後に行われたライブドローイングでは、来場者の前でトラの版画を刷って頂きました。参加された方からは「自閉症に対する理解が深まった」「お母様の深い愛情を感じた」「子育て世代の若い方に聴いてほしい」といった声が聞かれました。



こども園

いもほり

10/6(月)にこども園のさつまいもほりが行われました!

前日・前々日と雨模様で少し足元は悪かったですが、たくさんの保護者の方にもご参加頂き、大きなお芋がたくさん掘れました!

掘れたお芋はこども園でさつまいもサラダ・秋野菜カレーや大学いも等に調理され、みんなで美味しく食べました!



●問い合わせ先 奈義町教育委員会 学事課(文化センター内)

Tel:0868-36-4195 / E-mail:kyouiku@town.nagi.lg.jp

紙面で伝えきれない教育委員会の取り組みを投稿しています! 👍



「奈義町教育委員会」更新中!



NACITOWN_KYOUIKU

